

Comunicado Oficial con respecto al Índice de Capitalización

Banco. J.P. Morgan, S.A., Institución de Banca Múltiple, J.P. Morgan Grupo
Financiero

Al 31 de mayo de 2019, Banco J.P. Morgan reporta un índice de capitalización de 7.84%.

El índice fue impactado por un evento extraordinario de naturaleza operacional que fue subsanado al día hábil siguiente, el cual de acuerdo a las reglas de capitalización disminuyó de manera directa el capital básico del Banco con base en el cual se determina el ICAP.

El error operacional consistió en no recibir los flujos derivados de una operación de mercado de reportos concertada con una parte relacionada relevante al cierre del día 31 de mayo del presente. Los flujos antes mencionados se recibieron al día hábil siguiente sin contratiempo, dando como resultado que el capital básico del Banco se restituyera el mismo 3 de junio de 2019, por lo que ICAP a esta fecha fue de 13.98%.

La situación anteriormente descrita continua siendo lo suficientemente solvente para afrontar la operatividad regular de la Institución y seguir cumpliendo las normas y regulaciones vigentes. Es importante que no fue, ni será necesario implementar acciones correctivas para la restauración del capital ya que no existió un detrimento permanente a la solvencia del Banco ni del mercado financiero mexicano.

Ciudad de México, Julio 2019